

Wir gedenken der Verstorbenen



Foto: © bittedankeschön – stock.adobe.com

Ehrungen MFA/ Arzthelfer*innen

Wir gratulieren zum zehnjährigen Berufsjubiläum:

Fachärzte für Obdachlosenhilfe gesucht

Ein Team von haupt- und ehrenamtlichen Ärztinnen und Ärzten leistet in der Elisabeth-Straßenambulanz (ESA) für kranke Menschen ohne festen Wohnsitz eine medizinische Basisversorgung. Über 66 % der Patientinnen und Patienten verfügen zum Behandlungszeitpunkt über keinen nachweislichen Versicherungsschutz. Gelegentlich bedarf es fachärztlicher Kompetenz, die im Team nicht vorhanden ist. Die ESA ist daher Facharztkolleginnen und -kollegen aus dem Vertragsarztbereich sehr dankbar, die zur Übernahme einer ehrenamtlichen Behandlung bereit sind. Dafür werden niedergelassene Kolleginnen und Kollegen aller Fach-

richtungen, insbesondere Chirurgie, Urologie, Radiologie, Gynäkologie und Dermatologie, gesucht, die im Einzelfall auf Zuweisung einen wohnsitzlosen Menschen behandeln. Eine Zuwendungsbestätigung kann auf Wunsch gerne ausgestellt werden. Gerne stellt das Team um die Leiterin der Einrichtung Dr. med. Maria Goetzens seine Arbeit und das Verfahren der „Aufwandsspende“ in einem persönlichen Gespräch vor.

Elisabeth-Straßenambulanz
im Caritasverband Frankfurt
Klingerstraße 8, 60313 Frankfurt
Fon: 069 29822990, E-Mail: elisabethstrassenambulanz@caritas-frankfurt.de